

NGO

Danramil 12/Mranggen Hadiri Bimbingan Teknis Program Desa Anti Korupsi

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

May 12, 2023 - 05:06



Kegiatan ini merupakan bentuk dalam menumbuhkan integritas, memberikan edukasi dan upaya preventif dalam Program Desa Anti Korupsi kepada seluruh Kepala Desa se-Kabupaten Demak

DEMAK – Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartio mengikuti kegiatan Sosialisasi dan Bimbingan Teknis Program Desa Anti Korupsi yang bertempat di Balai Desa Sumberejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kamis (11/05/2023).

Kegiatan Sosialisasi dan Bimbingan Teknis Program Desa Anti Korupsi ini merupakan program kegiatan Kabupaten Demak yang merupakan Kerja bareng Provinsi Jawa Tengah dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK-RI).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Demak Hj. dr. Estiana SE., Tim KPK pusat Bpk Frimon, Tim Inspektorat Provinsi Ibu Lilik Sugiarti SE., AK, MAK, Tim Inspektorat Kabupaten Bpk Kurniawan, Wakil Bupati Demak Bpk H. Ali Makhsun, M.S.I, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo S.sos MM, Sek Din Permadis Kab Bpk Edi Purwanto, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartio, Kapolsek Mranggen Bpk Nasoir, SH, Perwakilan Camat SeKabupaten Demak, Perwakilan Lurah Se Kabupaten Demak, Perwakilan Sekdes Se Kabupaten Demak, Kepla Desa Sumberejo Bpk Muhibullah A.md. dan Perangkat Desa Sumberejo.



Adapun tema acara Sosialisasi dan Bimbingan Teknis Desa Anti Korupsi pada hari ini adalah "Wujutake Pemerintahan Lan Masyarakat Deso Berintegrasi Kanggo Gayoh Deso Seng Ora Korops".

Kegiatan ini merupakan bentuk dalam menumbuhkan integritas, memberikan edukasi dan upaya preventif dalam Program Desa Anti Korupsi kepada seluruh Kepala Desa se-Kabupaten Demak.

Sementara itu, Bupati Demak Hj. dr. Estiana SE. mengucapkan terima kasih kepada Ketua KPK-RI beserta jajarannya dan seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan ini. Beliau berharap dengan adanya program Desa Anti Korupsi ini menjadi ikhtiar bersama untuk bisa melakukan langkah-langkah preventif mencegah korupsi di semua lini guna menciptakan percepatan kesejahteraan masyarakat khususnya di desa. Ucapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak